

Protokoll des UA Kinderschutz vom 31.01.2023

Sitzungsleiter: Martin Haesen

Protokollführerin: Melin Atakay

Stephanie Zambon	Anwesend	Martin Haesen	Anwesend
Jochen Sack	Anwesend	Angela Brüntrup	Anwesend
Nicole Krengel	Anwesend	Nadin Lütz	Anwesend
Stephanie Dellit	Anwesend	Hanno Krüger	Anwesend
Markus May	Anwesend	Melin Atakay	Anwesend
Henrik Radtke	-	Doris Weidner	-

1. Begrüßung
2. Bericht Kinder- Jugendschutzplan
3. Stelle für die Netzwerk Koordinatoren Kinderschutz
4. Vorstellung einer Studie zum digitalen Mobbing
5. Verschiedenes

Beginn um 17:11 Uhr

Ende um 18:49 Uhr

Bericht Kinder- Jugendschutzplan

Martin Haesen begrüßt alle und fragt dann Frau Dellit über den Kinderschutzplan. Wie sie es dort fand und ob sie ihre Erfahrungen teilen könnte. Daraufhin erzählt sie von ihren Erfahrungen. Der Kinderschutzplan soll eine Empfehlung sein.

Die ganzen Städte im Kreis Mettmann treffen sich im März, dass sie ähnliche Ziele haben und gemeinsam in dem Bereich Kinderschutz agieren wollen.

Anmerkung

Neues Thema wird zum Protokoll hinzugefügt

-Bericht zur Kinderschutz Fachtagung

Martin Haesen fragt Frau Zambon nach dem Bericht zur Kinderschutz-Fachtagung.

Sie erzählt, dass sie durch den Fachtag geführt wurde und man bestimmte Themen gut zur Deutung gebracht hat.

Sie fügt hinzu, dass man vor allem das Thema „Kinderschutz Meldungen“ ernster angehen soll und dass man dazu ein Fortbildungsprogramm plant, der an einem Samstag stattfinden soll, damit sich viele dran beteiligen können. Im Mittelpunkt stehen hierbei Sportvereine.

Bei dem Fortbildungsprogramm lernt man vor allem das Erkennen und Handeln, wenn es um Kinder Vernachlässigung geht.

Anmerkung

Neues Thema wird zum Protokoll hinzugefügt

Stelle für die Netzwerk Koordinatoren Kinderschutz

Frau Dellit erklärt „man suche noch nach Koordinatoren“.

Vorstellung einer Studie zum digitalen Mobbing

Martin Haesen spricht Herr Krüger an und bittet ihn die Studie zum digitalen Mobbing vorzustellen, die er vorbereitet hat. Herr Krüger fährt fort: „2000 Kinder und Jugendliche haben an dieser Umfrage teilgenommen“. Herr Krüger redet über die neuen iPads, die von der Stadt rausgegeben worden sind,

um die Haaner Schulen zu digitalisieren. Es soll ein Gespräch mit den Eltern stattfinden, die sich fragen, ob die iPads auch kindersicher sind. Daraufhin ergänzt Melin Atakay, dass die iPads gesperrt sind und man darauf Acht gibt.

Frau Dellit ergänzt, dass es eine Veranstaltung zu „Straftaten im Internet“ an verschiedenen Schulen geben wird, damit die Schüler und auch die Eltern mit diesem Thema vertraut sind.

Herr Krüger stellt die restlichen Ergebnisse der Studie vor. Die vollständige Studie ist dem Anhang des Protokolls zu entnehmen.

Verschiedenes/Weiteres

Melin Atakay berichtet von dem Gespräch mit Frau Fuchs hinsichtlich der kinderfreundlichen Kommune.

Die nächste Sitzung des UA Kinderschutz soll am 27. April um 17 Uhr stattfinden.